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ich bedanke mich für Ihre Einwohneranfrage für die Stadtratssitzung am 20. 

März 2019 und antworte Ihnen wie folgt: 

 

Werden auf und um den Petersberg im Zuge der BUGA-Vorbereitungen noch 

weitere Bäume gefällt? Wenn ja, wie viele und welche? Und wo sind die 

Nachpflanzungen geplant?  

 

Nach derzeitigem Planungsstand werden noch 14 Bäume vor der 

Zitadellenmauer, insbesondere im Bereich des Wäldchens, wegen 

Geländemodellierungen gefällt, die wieder vor Ort nachgepflanzt werden 

sollen.  

 

Für den Bereich des Bastionskronenpfads ist, aufgrund der noch nicht 

beendeten Entwurfsplanung, eine genaue Angabe der zu fällenden Bäume 

derzeit noch nicht möglich. Hierfür wurden durch das zuständige Umwelt- 

und Naturschutzamt alle besonders zu schützenden Bäume kartiert und als 

Planungsgrundlage definiert.  

 

Die Planer sind sensibilisiert, dass nur minimale Eingriffe erfolgen dürfen. Für 

die bereits erfolgten Fällungen auf dem Plateau ist die Definition von Flächen 

für Nachpflanzungen vor Ort noch nicht vollständig gelungen, so dass aktuell 

teilweise von einem Ausgleich an anderer Stelle ausgegangen werden muss.  

 

Sehr geehrte Frau Beckert, die Stadtratssitzung findet am 20. März 2019 um 

17.00 Uhr im Ratssitzungssaal statt. Sie haben während der Sitzung die 

Gelegenheit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen. 

 

Mit Stadtratsbeschluss vom 18. Oktober 2017 wurde die Möglichkeit 

geschaffen, dass Ihre Nachfragen im Internet akustisch live übertragen (Live 

Stream) und bis zur nächsten Stadtratssitzung durch die Mediengruppe 

Thüringen gespeichert werden.  
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Sehr geehrte Frau Beckert, Erfurt,  
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Voraussetzung ist, Sie stimmen dieser Übertragung bis zum Freitag vor der Stadtratssitzung zu. 

Sollte der Wunsch einer Übertragung bestehen, so nehmen Sie bitte Kontakt mit der 

Bürgerbeauftragten auf. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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